

Quito, 12 de junio de 2023

Bodegas en Imbabura sufrieron ataque delincencial

El pasado domingo 11 de junio de 2023, en horas de la noche, las bodegas de la Agencia de Regulación y Control de Energía y Recursos Naturales no Renovables – ARCERNNR, ubicadas en la provincia de Imbabura, sufrieron un ataque armado donde se sustrajeron 10 toneladas de material mineralizado, decomisado en operativos ejecutados por esta Institución. Luego de conocer este suceso, el representante de la Coordinación Zonal Imbabura solicitó la intervención de las autoridades policiales y judiciales, cuyas investigaciones se encuentran en curso.

La información sobre el material sustraído se encuentra a cargo del personal responsable en dicha provincia, así como del área técnica de Regulación y Control Minero; y dentro del marco legal, la ARCERNNR acompaña y colabora activamente con las investigaciones, y continuará ejecutando acciones efectivas contra actividades ilícitas en el campo de la minería; así como reforzar los puntos vulnerables a nivel de Imbabura, y a nivel nacional, en coordinación con las entidades a cargo de la seguridad en el país.

En lo que va de enero a mayo de 2023, en la provincia se ejecutaron veintidós operativos de combate a la minería ilegal y nueve inspecciones técnicas a titulares de derechos mineros.

Recordamos a la ciudadanía, mantenerse informada a través de nuestros canales oficiales:

Twitter: @ARC_EnergiaEc

Facebook: @ControlRecursosyEnergia

Instagram: @ARC_EnergiaRecursos